

Paris, 13 de febrero de 1956

Sr. D. Félix Gordón Ordás
Hôtel Claridge
Avenue de Verdun
Menton (A.M.)

Querido Don Félix,

En realidad no tengo casi nada que decirle pues aquí no hay ninguna novedad, pero le escribo para darle señal de vida y para desearles a usted y a Dña. Consuelo que gocen de muy buena salud, eso en primer lugar, y además que disfruten de una vida más tranquila que en París,

Se recibió una carta para usted de Don Jaime Dufour Barberá, de Osseja (P.O.), diciéndole en síntesis que su cuñada y sobrino residentes en el Brasil han pedido al Consulado francés el visado para regresar a Francia, donde ya vivieron como refugiados, y solicita que se haga una gestión en su favor cerca del Ministro del Interior. Como por un párrafo de dicha carta sospecho que antes acudió ya al Sr. Just y que por no haberlo atendido ha recurrido a usted y ha tomado usted este asunto en su mano, no he entregado al Sr. Just ninguna nota y he contestado al interesado acusándole recibida y diciéndole que hallándose usted ausente le daría cuenta de su petición y esperaría sus instrucciones; y esto es lo que hago.

Fuera de eso como antes le digo no hay nada de particular.

Muy afectuosos saludos a Dña. Consuelo y un abrazo para usted de su buen amigo,

P.S. Muchos recuerdos de Lolita a quien le dicto esta carta.